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令和７年度第１回嘉麻市立図書館協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称   令和７年度第１回嘉麻市立図書館協議会 

２．開催日時      令和７年６月２５日（水曜日)午後３時００分～４時１０分 

３．開催場所      嘉麻市役所 碓井総合支所 ３階 研修室１ 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．出席者 

（１）委員 

・下川和彦会長・西田淳子副会長・森弘成委員・安藤裕子委員・古江和恵委員 

・坂本光正委員 

（欠席）・・・水上京子委員、山口希代子委員 

（２）執行機関 

◎ 教育委員会生涯学習課 

・教育長 伊東新治・課長 末永康洋・課長補佐（兼文化推進係長）松浦宇哲 

・主査 藤原千晶 

◎ 指定管理者 

・統括責任者 下田富美子・チーフ 藤本あすか 

６．傍聴人数    ０人 

７．議題 

１）令和６年度事業報告について  

２）令和７年度事業計画について  

３）令和７年度事業経過報告について  

４）嘉穂図書館の臨時休館について 

８．審議の内容 

（会議録の確認者の決定） → 古江委員に決定 

１）令和６年度事業経過報告について・・・原案のとおり承認 

資料１-１については事務局（指定管理者）から、資料１-２については事務局

（生涯学習課）から補足説明を行った。 

（説明要点） 

指定管理者より 

【資料１-１】 

・市内各図書館の棚改善の内容説明 

・収支報告書の報告 

生涯学習課より 

【資料１-２】 

・事業成果指標の報告 



- 2 - 
 

（主な質疑応答） 

委員：事業成果指標に記載のある目標値や達成率について、過去の実績数との比

較や今年度達成率に対する事務局の見解を知りたい。 

事務局：事業成果指標の目標値については、過去の実績数やコロナ禍における利

用数の落ち込みも勘案し、目標値の数値設定している。人口数減により、総数の減

少に繋がっている。次回の協議会にて、過去の実績数の資料を提出することとした

い。 

委員：事業報告の中に、苦情の内容について記載があり、心無い言葉をスタッフ

が受けるケースもあることを知り、とても心が痛んだ。スタッフのメンタルケアに

留意してほしい。また、図書館でできる対策についても、引き続き検討してほしい。 

事務局：今のところ、カウンター業務への従事について、恐怖感をいだくような

事態には及んでいないが、継続的に職員研修を行うことで、研鑽を重ねている。合

わせて、指定管理者と教育委員会で連携しながら対応することとしたい。 

委員：収支報告の中に、支出経費の積算方法について、説明を求める。 

事務局：内容を確認して、次回の協議会にて、報告させていただきたい。 

２）令和７年度事業計画について・・・原案のとおり承認 

資料２について、事務局（指定管理者）から説明を行った。 

（説明要点） 

・嘉麻市図書館を使った調べる学習コンクールの内容説明 

・ふるさと講座等の内容説明 

（主な質疑応答） 

委員：福岡県立図書館の電子書籍サービスの内、学校単位で利用できる仕組みを

各市町村に提案しており、嘉麻市においても積極的な利用を検討してほしい。 

事務局：現在、市内小・中・義務学校宛に、メールにて周知を図りＰＲを行って

いる。 

３）令和７年度事業経過報告について・・・原案のとおり承認 

資料３について、事務局（指定管理者）から説明を行った。 

（説明要点） 

・４月度の事業報告 

（主な質疑応答） 

特になし 

４）嘉穂図書館の臨時休館について・・・原案のとおり承認 

資料４について、事務局（生涯学習課）から説明を行った。 

（説明要点） 

・臨時休館の期間等の説明 

・臨時的措置の具体案説明 

・山田図書館の空調設備入替工事の説明 
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（主な質疑応答） 

特になし 

９．その他 

 ・美術館の行事案内 

  〇柴田ケイコ原画展 

10．配布資料 

 ○令和７年度第１回嘉麻市立図書館協議会次第 

 ○嘉麻市立図書館協議会委員名簿 

 ○資料１－１ 令和６年度事業報告について（事業報告） 

 〇資料１－２ 令和６年度事業報告について（事業成果指標報告） 

 ○資料２   令和７年度事業計画について 

 〇資料３   令和７年度事業経過報告について 

 〇資料４   嘉穂図書館の臨時休館について 

 

上記に相違ないことを確認する。 

 

   令和７年７月８日 

会議録確認者      古 江 和 恵    


